

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro


Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#577 / 12 de abril 2023

Proyecto Binacional.

Comenzó en el curso “Cultivar para transformar”.



Este es un proceso de capacitación para promotores/es agroecológico/as de huertas comunitarias y educativas de Río Negro y Paysandú.

Ya se realizaron los primeros encuentros que buscan fortalecer la agroecología en los territorios desde una perspectiva de cambio climático y sus impactos en las diferentes realidades de las comunidades locales.

La propuesta se cumple de forma simultánea en las localidades de Paysandú y San Javier. En Paysandú las actividades comenzaron en la sede local del CENUR Litoral Norte, con tareas prácticas en la huerta

universitaria; mientras que en Río Negro, comenzaron en el Museo de los Inmigrantes (la Cooperativa) de San Javier, con el apoyo de la Intendencia de Río Negro (Dirección General de Ambiente y Departamento de Desarrollo) y el Municipio de San Javier.

El proceso de capacitación comprende 60 horas teóricas y 45 horas prácticas en huertas de diversas organizaciones e instituciones y está dirigido a integrantes de organizaciones e instituciones locales que efectúan actividades de promoción de la temática, la participación se enmarca en el compromiso de cada representante de ser multiplicadores de los aprendizajes en su comunidad.

Esta iniciativa es organizada por el Proyecto binacional de adaptación al cambio climático en ciudades y ecosistemas costeros vulnerables del Río Uruguay (iniciativa implementada por el Banco de Desarrollo de América Latina – CAF - con aportes del Fondo de Adaptación, que es ejecutada por PNUD junto con la Corporación Nacional del Desarrollo en Uruguay y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible en Argentina) y por el Centro Universitario Regional (CENUR) Litoral Norte.



Fray Bentos.

Propuestas para toda la familia en Las Cañas durante la Semana de Turismo.



En el parque "Fraylandia", se realizaron juegos recreativos animados para niños de diferentes edades, a cargo del grupo "Divertidos".

En la zona de los Quinchos también se desarrolló un evento, en el marco del 30° aniversario en el balneario de la proveeduría "Los Médanos"; fueron variados los espectáculos artísticos que se presentaron, destacándose la actuación del dúo "Priscila y Damián", "Belu Queijo y su Banda" y el grupo "Clave de Cumbia".

Las actividades fueron acompañadas por el Intendente, Dr. Omar Lafluf, los directores de Turismo y Juventud, José Luis Perazza y Victoria Peraza, además de la administradora del balneario, Carolina Elhordoy.





Fray Bentos.

Se realizó el “Festival Kraken Kermesse” en el Teatro de Verano.



La actividad contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Con una excelente presencia de público, se llevó a cabo esta iniciativa, en el cual los concurrentes se divertieron con todas las propuestas que se dispusieron en el lugar, además obtuvieron diferentes premios y regalos por la participación.

El evento estuvo a cargo del reconocido deportista, Wilfredo “Fefo” Ruiz y acompañó el Director de Turismo, José Luis Perazza.



Fray Bentos.

Artista fraybentino expone en el edificio Stella D'Italia.



Con la presencia del Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, dio apertura a la muestra presentada por el Arq. Osvaldo Ferreyra.

El profesional, que celebra 50 años de actividad artística, ha expresado que su vínculo con el arte viene desde que nació, dado que su padre, además de ser trabajador del Anglo, era dibujante, diseñador y tenía un vínculo de amistad con artistas plásticos como Luis Alberto Solari, por ejemplo, a quien conoció de niño.

Esta muestra cuenta con el auspicio de la Intendencia de Río Negro y estará abierta al público hasta el 21 de abril, de lunes a sábado, de 8 a 14 horas.



Fray Bentos.

Fue un éxito la jornada benéfica para el CEA Azul en el balneario “Las Cañas”.



Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro se realizó la misma, permitiendo recaudar fondos para dicha institución.

Esta instancia consistió en la venta de paella de pescado de río, elaborada por el Chef Eduardo “Peki” Casales; todas las porciones se agotaron.

Las direcciones de Turismo y Juventud de la comuna, impulsaron y coordinaron la actividad, a la cual se acercó mucha gente, quienes recibieron información y se interiorizaron sobre el funcionamiento del centro para niños que poseen el Trastorno del Espectro Autista (TEA).





Río Negro.



Entrega departamental de semillas y plantines de otoño 2023.



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO DE DESARROLLO

Martes 25 de abril.

Fray Bentos:

Barrio 2000, Cobena 1, Cobena 2, J3 y Las Canteras.

Miércoles 26 de abril.

San Javier, Tres Quintas, Bellaco y Nuevo Berlín.

Jueves 27 de abril.

Grecco, Sarandí de Navarro, Paso de los Mellizos y Paso de la Cruz.

Viernes 28 de abril.

Algorta, Young (Casa Donato / Of. Políticas Sociales) y Sauce.

Young.

OSE realizó la presentación del Programa de Mejora de Sistemas de Agua Potable para Young y otras localidades.



Esto repercutirá favorablemente en el servicio, tras la construcción de una planta de tratamiento, denominada Unidad Potabilizadora de Agua (UPA).

Las UPAs, reducen o eliminan en el mediano y corto plazo los problemas por déficit de producción en sistemas de suministro de agua; incluyen todos los procesos tradicionales, coagulación-floculación, sedimentación laminar, filtración rápida, desinfección, adsorción (opcional) y corrección de pH, siendo una planta efectiva y confiable.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, estuvo presente en la actividad y anunció que este proyecto (el cual venía siendo reclamado desde hace muchos años), posiblemente sea licitado en junio o julio del presente año.

La obra en sí, que quedaría finalizada en un plazo de 18 meses, comprende cuatro perforaciones nuevas, 13 kilómetros de cañerías (entubado) y una inversión de alrededor de U\$S 8.500.000; permitirá mejorar la calidad del agua y aumentar la cantidad que dispone la población.

Young.

La Intendencia de Río Negro acondiciona el lugar donde funcionará el Registro Civil.



La casa está ubicada en 18 de Julio y Salto, contiguo al Centro Socio Cultural.

Personal de la Dirección General de Obras, finalizó la construcción de una rampa de acceso y, actualmente, se realizan trabajos de albañilería para luego pintar.

En principio, allí se ubicará la oficina del Registro Civil; pero, también podrían brindarse otros servicios para los vecinos de la zona oeste de la ciudad.



Young.

Charla informativa para estudiantes de Bachillerato de UTU.



La misma estuvo a cargo de la referente de Educación Vial, Cecilia Techera y se realizó en el espacio del polideportivo, Plaza de Deportes "Luis De Matteo".

Dicha instancia permitió hablar sobre la movilidad a la salida de las actividades que se desarrollan en ese lugar. Los jóvenes demostraron mucho interés, dando aportes y planteando inquietudes sobre la temática.

Desde Educación Vial, se evalúa la disposición de profesores y alumnos con la intención de continuar con los talleres, los cuales podrían efectuarse cada 15 días.

